

El Recreo de Castilla y la plaza de San Juan de Dios sufren sendos actos vandálicos

Daños registrados en elementos lumínicos y piezas de la fuente, respectivamene

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 24 de enero de 2014 - 19:59



El Recreo de Castilla y la céntrica plaza de San Juan de Dios han sufrido sendos actos vandálicos en los últimos días, generando un importante número de reacciones en las redes sociales, en las que se solicita al Consistorio prieguense que aumente las medidas de seguridad en determinados enclaves monumentales.

En el caso del Recreo de Castilla, que abrió sus puertas al público el pasado mes de junio después de una profunda intervención y una inversión que superó los 3,1 millones de euros, los daños se han producido en distintos elementos de la iluminación. En concreto, los

destrozos registrados han afectado a un metro aproximadamente de led empleado en las escaleras, que ha sido arrancado por completo, así como en los focos que iluminan las cuevas de una de las zonas del jardín, que han sido completamente destrozados, siendo en este caso la segunda ocasión en la que se producen daños en estos últimos elementos lumínicos

En lo que respecta a la plaza de San Juan de Dios, un enclave que pese a su céntrica ubicación sufre cierta degradación, su fuente central era encontrada a mediodía de ayer jueves con tres de las piedras que decoran la parte superior de la taza despegadas y desplazadas de su lugar habitual, encontrándose incluso una de ellas, pese a su elevado peso, en el interior de la misma.

Afortunadamente, como así indicaba a *Priego Digital* el presidente del Área de Infraestructuras, Obras y Urbanismo del Consistorio prieguense, Antonio Barrientos, "las piedras no estaban partidas ni rotas", por lo que a primera hora de hoy viernes, operarios municipales han precedido a la reparación de los desperfectos ocasionados, recuperando la fuente su imagen habitual.

Por otra parte, Barrientos añadía que tras tener constancia de los nuevos destrozos que durante los últimos días se han producido en el Recreo Castilla, el Consistorio prieguense ha iniciado el visionado de las grabaciones de las cuatro cámaras de vigilancia instaladas en el recinto, con la intención de intentar identificar al presunto autor o autores de los daños registrados en este enclave monumental, que en la actualidad abre al público de 9 a 19 horas. En este sentido, el también concejal delegado de Seguridad Ciudadana, añadía en relación a los comentarios surgidos en las redes sociales en los que se demanda una mayor presencia policial en determinados puntos de la localidad, que durante los distintos turnos, "siempre hay una pareja de agentes de la Policía Local en la calle, haciendo su recorrido", reiterando la necesidad de la colaboración de toda la ciudadanía para denunciar este tipo de actos vandálicos así como a sus presuntos autores.